

Saltillo, Coahuila de Zaragoza a 24 de enero de 2025

Comunicado de Prensa

La Comisión de Selección del Consejo de Participación Ciudadana (CPC) del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila reitera su llamado a las personas interesadas, así como a las organizaciones de la sociedad civil, instituciones educativas, cámaras empresariales, clubes de servicio y, en general, a toda la comunidad, para que participen en el proceso de selección en marcha.

El período para recibir postulaciones concluirá el próximo viernes 31 de enero, a las 24 horas. Aquellos interesados en postularse pueden hacerlo a través del formulario electrónic disponible en la página web de la Comisión: http://www.comisionseacoahuila.mx.

Agradecemos a todas aquellas personas que ya se han inscrito y a las organizaciones que han mostrado su compromiso con este importante proceso.

La Comisión confía en que, al cierre del período de postulaciones, contará con un conjunto sólido de perfiles que permitan mantener y consolidar los principios que han marcado la integración del CPC desde 2017: paridad de género, multidisciplinariedad y equilibrio regional.